

# Das Tagebuch von mArtin...



25. Juli 2023 17:40 Uhr

Eigentlich kann so ein Tag nicht wirklich schön sein, aber er war immerhin so schön, wie so ein Tag nur schön sein kann.

Der Abschied von Vati war wirklich eine schöne Feier, mit einer wunderbaren Rede von einem Freund der Familie, mit seiner Lieblingsmusik, einfach so, wie er sich das gewünscht hat.

Bussi, Vati - baba!

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

26. 07. 2023 - 16:34 Uhr

MU

Ja Martin es war ein kleiner Trost,  
der Abschied Vom Franzi war wirklich  
schön!

Danke dafür!

26. 07. 2023 - 16:38 Uhr

mArtin

Ja, es war wirklich schön!

